

La Zona Franca controlará vía satélite el suelo de la eurorregión

15/03/2005 | lavozdegalicia.es

 VOLVER

— Publicidad —

El Consorcio de la Zona Franca de Vigo es, desde 1992, el único organismo público que ha promovido suelo industrial en Vigo. La entidad está desarrollando ahora una potente herramienta informática que permitirá controlar, vía satélite, todos los polígonos industriales de la eurorregión Galicia-Norte de Portugal.

El proyecto se basa en la adaptación de un sistema de información geográfico por Internet (GIS), que incluye cartografía y base de datos para comprar o vender cualquier parcela industrial en la eurorregión. Cualquier persona puede acceder (por Internet) al polígono que quiera, ver las empresas a través de ortofotos, las parcelas libres, el precio, la facturación de las empresas instaladas o utilizar un buscador de suelo industrial.

El programa entrará en servicio en los próximos meses, tras un intenso trabajo de desarrollo en el que han participado BIC Galicia, Unirisco, BIC Minho, Idite Minho, Adrave y la Zona Franca. El programa está alojado en el Centro de Supercomputación de Galicia (Cesga) de Santiago y, cuando esté operativo, será la más potente herramienta informática de suelo industrial que existe en España.

«Dispondrá también de un portal del emprendedor, para ayudar a consolidar empresas de nueva creación», explica Débora Ramonde, una de las responsables de suelo industrial de la Zona Franca.

Zona Franca Vigo es un organismo público dependiente del Ministerio de

Economía y Hacienda que opera como una agencia de desarrollo local para proyectos localizados en la comarca viguesa.

Tarifas publicitarias / publicidad@lavoze Galicia.es

[Contacte con nosotros: web@lavoze Galicia.es]

© Copyright LA VOZ DE GALICIA, S.A.
Polígono de Sabón, Arteixo, A CORUÑA (España)

Auditado por 

RM de La Coruña: tomo2413, folio84, hojaC-12502

CIF: B-15.482.177